

BAB V

KESIMPULAN

a. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari wawancara, hasil observasi, dan hasil analisis keseluruhan pembahasan dari semua bab yang telah dipaparkan, serta untuk menemukan jawaban dari rumusan masalah pada bab pertama, maka di sini penulis memberi kesimpulan:

- a. Bagaimana implementasi strategi pembelajaran *discovery learning* terhadap peningkatan keterampilan proses dan hasil belajar siswa, keseluruhan dapat dikatakan baik, karena guru menyiapkan segala sesuatu dengan matang dan menggunakan RPP, serta guru juga menyiapkan bukupaket sebagai pegangan guru serta sebelum masuk kelas guru sudah menyediakan bahan-bahan untuk pembelajaran. Karena dalam penggunaan metode *discovery learning* diperlukan persiapan yang matang, karena metode ini jenis metode penelitian dan pemecahan masalah. Dengan demikian perencanaan pembelajaran dinyatakan sudah baik.
- b. Pelaksanaan dalam pembelajaran Al-Quran Hadist dengan

menggunakan metode *discovery learning* di MTs Darunnadwah 01 Cikarang, dapat dikatakan efektif, karena ketika pembelajaran berlangsung siswa aktif dalam mengikuti pembelajaran dan juga berani mengeluarkan pendapat. Meskipun penerapan metode *discovery learning* dalam pembelajaran Al-Quran Hadist yang peneliti teliti hanya pada sub bab tertentu saja, akan tetapi mendapati hasil yang baik dan pelaksanaan efektif.

Penggunaan metode *discovery learning* pada pembelajaran Al-Quran Hadist sangat tepat karena dalam materi Al-Quran Hadist banyak hal yang bisa untuk dianalisa dan banyak problem-problem yang sering ditemui dalam kehidupan sehari-hari.

- c. Bagaimana hasil belajar al-Qur'an Hadis setelah diterapkan model *discovery learning* dapat dikatakan sudah baik karena ketika siswa diberikan pertanyaan dapat memberikan jawaban, dan ketika siswa diminta guru untuk praktik siswa dapat mempraktikkan selain itu kegiatan belajar mengajar berjalan sesuai dengan tujuan pembelajaran yang telah ditetapkan sebelum kegiatan belajar mengajar dimulai, akan tetapi evaluasi yang dilakukan oleh guru Al-Quran Hadist di MTs Darunnadwah

01 Citarang perlu untuk ditambahkan lagi mungkin dapat ditambah dengan pengambilan kesimpulan dan mengulang kembali poin-poin penting dari setiap materi PAI yang sebelumnya dipelajari.

b. Saran

Dari kesimpulan di atas, saran yang dapat peneliti sampaikan kepada lembaga adalah penerapan metode *discovery learning* dapat diterapkan lebih sering lagi, akan tetapi tepat dengan ketepatan materi yang akan diterapkan metode *discovery learning*. Karena metode yang menekankan keaktifan pada siswa akan lebih meningkatkan pemahaman siswa.